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A C T A         Nº   35                                     EJERCICIO 201 5- 201 6 
 
En Montevideo, a los cinco días del mes de abril del año dos mil dieciséis, siendo la hora catorce y veinte, se reúne el Consejo 
Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores conseje-
ros Sr. Alcides Larrosa, Sr. Luis Fabiani, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Eduardo Píriz, Cr. Raúl de Mello, Sr. Ruben Sosa, Dr. Luis 
Bermúdez Gruni, Mtro. Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito, 
Sr. Ricardo Lozano y Sr. Nelson Madeiro.  
No asisten, con aviso: Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
EMPRESA POLOS 
Se recibe a los Sres. Portillo y Bava de la Empresa Polos. Se da cuenta de que dicha empresa va a trabajar con la Organización 
en el asesoramiento a los afiliados sobre programas de COMPRODE. La idea que los martes estén presentes en la sede de la 
Organización y que se reciba a los interesados. Asimismo se establece la posibilidad de realizar reuniones en el interior. 
Se emitirá Circular, para la que se ultimarán los detalles. 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 34 correspondiente al 29.03.16. 
 
13ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES MAYORES Y SUB 18 
Los veedores informan sobre los partidos en que actuaron. 
El Sr. Larrosa, sobre partido jugado en Durazno, destaca la actitud de los dirigentes locales en todo momento, dando toda la 
colaboración. Hubo mucho celo en la seguridad donde contaron hasta con cámaras. Hubo conformidad de la visita. 
El Cnel. Irigoyen dice que el periodista Clavijo de Colonia que trasmitiera el partido hizo un destaque especial a la atención a 
la prensa realizada por la Intendencia de Durazno. 
El Mtro. Mernies, sobre el partido jugado en Young, dice que fue un partido normal con numeroso público (más de 2000 entra-
das). Destaca la corrección de ambas Selecciones. 
Se fijan detalles de la jornada del fin de semana próximo: 

VIGÉSIMA FECHA – SEGUNDA FINAL 
CATEGORIA MAYORES 

SORIANO INTERIOR – DURAZNO CAPITAL: Sábado 9 Abril Hora 21:00; Parque “Evelio Isnardi” de Nueva Palmira; Arbi-
tros de Maldonado Capital: José Luis Bonilla (Central), Ruben Burroso y Silvio Rissotto (Asistentes), Oscar Fungi (Cuarto Ar-
bitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr.Oscar Fungi.).  
Veedores Sres. Consejeros de OFI Ruben Sosa y Miguel Alfonso.  
Encargado de Protocolo Sr. Consejero de OFI Nelson Madeiro.  

CATEGORIA SUB 18 
MALDONADO CAPITAL – RIO NEGRO INTERIOR: Sábado 9 Abril Hora 20:00; Campus “Domingo Burgueño” de Maldonado; 
Arbitros de San José Capital e Interior: Fernando Di Maggio (Central), Walter Espinelli y Miguel Cabrera (Asistentes), Jesús 
Castro (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Jesús Castro).  
Veedores Sres. Consejeros de OFI Eduardo Píriz y Luis Fabiani.  
Encargado de Protocolo Sr. Consejero de OFI Cr. Raúl De Mello.  
 
13ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Cnel. Irigoyen informa que la Liga de Sarandí del Yi le informó que el Club Nacional desiste de participar. 
El Sr. Bares manifiesta su preocupación por las filtraciones a la prensa de proyectos que están siendo estudiados por el Eje-
cutivo y que deben tener la calidad de reservados. 
En atención a que el período de desistimiento vence el jueves 7, se analizará la composición de series y forma de disputa el 
próximo martes. 
El Sr. Larrosa recuerda que se había autorizado que el torneo de la Divisional B lleve el nombre de Sr. Constante  Giménez, ex 
Presidente del Club A. Libertad de San Carlos, recientemente fallecido. 
Se coordinará una camioneta para traslado de los consejeros a Rocha para el lanzamiento. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 
092 – Secretaría Nacional de Deportes remite Declaración de Interés Deportivo la 14ª Copa Nacional Femenina. Se toma 
conocimiento. 
093 – Liga San José comunica cambio presidente. Se registra. 
094 – Liga San Gregorio solicita incorporación Club Blanquillo. Se dará vista a Sector Interior de Durazno. 
095 – Liga Las Piedras comunica afiliación Clubes La Planta y La Familia. Se registra. 
096 – Club Palermo (Rocha) comunica desistimiento participación Copa Clubes. Téngase presente. 
097 – Liga Juan Lacaze comunica autoridades. Se registra.  
098 – Clubes Liga Zona Oeste solicita audiencia. Estando el tema en Comisión de Reglamentos se estará a la espera de su in-
forme. El Dr. Bermúdez informa que, en la fecha, ingresaron nuevas autoridades provisorias, también refrendadas por las 
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personas que habían mandado el cambio de autoridades. Si bien el tema seguirá siendo analizado en Comisión de Reglamentos 
quedan reconocidas, mientas tantos, las autoridades que encabeza como Presidente el Sr. Tomás Pérez. 
099 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Salto Capital Río Negro Interior en Mayores. Se promulga. 
100 – Liga Agraciada comunica afiliación Club Libertad Cañada Nieto. Se registra. 
101 – Liga Tala comunica suspensión de afiliación por un mes Club Peñarol Jr. Se registra. 
102 – Liga Flores comunica autoridades. Se registra. 
103 – Liga Flores comunica afiliación Club El Tanque. Se registra. 
 
INFORME DE COMISIONES 
REGLAMENTOS 
El Sr. Gabito informa de la reunión mantenida con autoridades de la Liga Mayor de San José y el Club Oriental de Villa Rodrí-
guez. Se llegó a un consenso. Se enviará un proyecto de acuerdo para ser refrendados por ambas partes. 
 
VARIOS 
ANTEL – El Dr. Bermúdez informa sobre el acuerdo de auspicio con ANTEL. 
SAN JOSE – El Cnel. Irigoyen da cuenta de las gestiones realizadas, conjuntamente con el Sr. Sergio Amilivia, para mediar 
sobre el tema jurisdicción entre ambos Sectores de San José.  
Dice que se habló de 10 temas más en los que ambos Sectores se comprometieron a trabajar para lograr un consenso que será 
beneficioso para todos. 
Dice que quedaron muy conformes con la reunión. 
QUORUM – El Mtro. Mernies dice que se le pidió a la Dra. Andrea Valiente un informe sobre el tema, para que se tenga en 
cuenta en el futuro trabajo del Ejecutivo. 
 
Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión. 
Próxima sesión: martes 12 de abril hora 14:00. 
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